

Funecap fait l'acquisition de la société POMPES FUNEBRES ALPILLES

Le groupe Funecap a finalisé le 25 juillet 2024 l'acquisition de la société POMPES FUNEBRES ALPILLES auprès de Monsieur Jean-Paul SIRKO.

Fondée en 2008, cette entreprise exploite 1 complexe funéraire et 1 agence situés respectivement à Eyragues et Saint-Rémy-de-Provence, dans le département des Bouches-du-Rhône (13), sous l'enseigne Pompes Funèbres Alpilles.

L'acquisition de cet opérateur dynamique et renommé sur la zone permet au Groupe de renforcer son maillage territorial en Provence-Alpes-Côte d'Azur afin d'assurer le meilleur service aux familles.

A propos de Funecap

Leader du marché funéraire européen, le groupe Funecap est présent dans six pays (France, Italie, Pays-Bas, Allemagne, Belgique et Suisse) où il accompagne chaque année plus de 250 000 familles. Le Groupe couvre cinq domaines d'activité avec des marques fortes : les services funéraires et la prévoyance obsèques avec Roc Eclerc et le réseau France Obsèques, la construction et gestion de crématoriums (Crématoriums de France, De Facultatieve aux Pays-Bas, Altair en Italie), la fabrication et la maintenance d'équipements de crémation avec le leader mondial Facultatieve Technologies, et les services funéraires animaliers, avec Anima Care. De surcroît, le Groupe est présent via sa filiale Facultatieve Technologies dans 5 autres pays (Royaume-Uni, Etats-Unis, République tchèque, Espagne et Australie).

14 ans après sa fondation en 2010, le groupe Funecap rassemble aujourd'hui près de 4 000 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 650 millions d'euros.

Dans un contexte de transformations profondes et rapides de la société, et dans le souci des différentes cultures et traditions, le groupe Funecap développe une vision du funéraire européen à la fois moderne et centrée sur la réponse aux nouveaux besoins et aux nouvelles attentes des familles.

Contacts presse

Pauline Reullier - 06 70 14 30 17
Elizabeth Jacob - 06 38 01 30 37
presse-funecap@2017.fr